
平成30年4月1日～平成31年3月31日までに12,913件、総額294,086,889円のふるさと寄附をいただきました。

（ご本人のご了解をいただいたメッセージの中から抜粋して掲載しています）

メッセージ

草津市には行ったことがないのですが、毎年琵琶湖に海水浴、バス釣りに行ってます。琵琶湖周辺は、ストレスが発散できる所が

たくさんあります。自然保全環境がいつまでも良い状態で維持できるようにして下さい。草津市にも是非、遊びに行きたいです。魅

力あるまちづくり頑張って下さい。

地元の皆様のご理解とご協力により、10年目を迎えた2018年のイナズマロックフェスを終えることができました。 改めて感謝申し

上げます。僅かではありますが、事前環境の保全に役立てていただければ幸いです。

フルーレット応援してます。

地場産業の発展を祈ります。

旧東海道と旧中山道を踏破した際お世話になりました。歴史ある街並みを後世に伝えてください。

まちづくりセンターありがとうございます

草津よいと～こ♪と間違われないように滋賀県草津市を世に発信してください。

より住みやすい草津市になるよう応援してます。

寄付金が有効に活用されますよう期待しています

草津市の魅力をPRするために、少しでもお役に立てれば幸いです。

住んだ場所を応援する！

住みやすいまちづくりにお役立てください

来年もイナズマロックフェスの開催をお願いします

頑張ってください

子育て支援への応援納税をさせて頂きました。シングルマザーの子育てなど、恵まれないご家庭の子育て支援に役立てて頂けれ

ばと思います。

学生時代を過ごしたまちなので思い入れがあります。よいまちになるように役立ててください。

毎年イナズマロックフェスに行って、今年で10年目。草津市を身近に感じています。自然環境の保全に役立てて頂ければと思い

ます。

10年目のイナズマロックフェスも最高の思い出を作ることが出来ました。これからも西川貴教さんと共にイナズマロックフェスを続けて

ください！

いつも草津市のことを考えています。昔は、田んぼだらけだったあの町がこんなにも成長して感動しております！今後も人々が安心

安全で楽しいまちづくりを頑張って下さい！陰ながら応援しております

応援してます！

地域発展に活用して頂ければ幸いです。

娘婿が赴任中なので応援したい

イナズマロックフェスをこれからも盛り上げてください。

みなくさまつり 行きました 最高の地方活性化、地方密着イベントとおもいます。草津発ローカルアイドルのフルーレットをこれからも

応援していきたいのでよろしくお願いします。

BKC卒業生です。住みやすいまちでした。頑張ってください！

JR草津線の複線化早期実現を応援します。

元気は地方からです。 子どもたちの教育機会を少しでもお手伝いしたいと考えています。

子育て支援に活用してください。

誰にでも優しいまちづくりを応援します。

学生時代はたいへんお世話になりました。

将来を担う子供たちが、すくすくと育つ環境作りに期待しております。

草津市で医療福祉関係の業種で勤務しております。地域の医療福祉にお役立ていただければ幸いです。

よりよい街づくりをお願いします。

グランフロント大阪でのキャンペーンでもらったチラシで、素敵なものに気がつき、寄附してみます！

さらに住みやすいまちへ！

頑張れ草津市

いつか行ってみたいです。

滋賀で住みやすいまち作りをしていってください。

子ども達の生活が豊かになり、のびのびとした子に育ってほしいです。

よいまちづくりを頑張ってください

ご寄附いただいた皆様・団体および応援メッセージ



（ご本人のご了解をいただいたメッセージの中から抜粋して掲載しています）

メッセージ

ご寄附いただいた皆様・団体および応援メッセージ

未来を担う子供たちの育成にお役立て頂ければと存じます。

出自が草津市上笠（旧笠縫）で、今も遠縁が市内在住していること。かつ京都市内で過ごした我が母校立命館大学経済学

部が同じ市内にあること等々により、草津を親しく感じておりご発展の一助と念じます。

同じ子育て世代ですので、共感しています。 子育て支援に役立てて下さい。

次男が進学して草津市に引越したので応援します。

関西地方を応援します。和やかで、人を労われる子どもが育つような教育をお願いします。


